

Zeitschrift: Die Berner Woche
Band: 33 (1943)
Heft: 7

Artikel: Rund um das Steuerbureau
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-635342>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 15.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



1



2



3



In diesem Bureau werden rund 79 000 Einschätzungsformulare adressiert und versandbereit gemacht

Rund um das Steuerbureau

In diesen Tagen sind wir alle wieder mit einem Steuerzettel bedacht worden, der uns in Erinnerung bringen soll, dass wir auch Pflichten dem Staate gegenüber haben. Viel Arbeit, viele Fragen und Antworten sind zu erledigen, bis endlich der Staat von jedem Bürger sein Scherlein erhalten hat, denn nicht jeder ist so geduldig wie das Kämel, das niederkniet, wenn man ihm neue Lasten auferlegt. (Photos W. Nydegger, Bern)

- 1 Hier ist die Personenkontrolle, wo ca. 180 000 Karten eingeordnet sind, damit ja keiner seiner Pflicht entgeht
- 2 Die Ausstandskontrolle hat letztes Jahr den Besuch von 17 000 Personen erhalten
- 3 Die Einschätzung der Einkommensteuer ist eine äusserst heikle Aufgabe, die durch 5 Sekretariate besorgt wird. Unser Bild zeigt eines dieser Sekretariate



In diesem Raume werden die Steuerregister während 10 Jahren aufbewahrt



Am Schalter der Stadtkasse werden zum Teil die Steuern einbezahlt, doch werden hier von der Stadtverwaltung auch die Gelder bezogen, die sie zur Erledigung der laufenden Geschäfte benötigt.

Im Erlacherhof, dem schönen Patriziersitz unserer Stadt, sind schon seit Jahren die Steuerbureaux untergebracht. Eine Tafel im Erdgeschoss weist den vielen Besuchern den Weg zu den einzelnen Abteilungen